

**Carmen López**

### Premio a la Empresaria del sector de la belleza por Amupema

El jurado de los reconocimientos de la asociación de mujeres empresarias Amupema ha decidido que el Premio a la Empresaria del sector deporte y belleza 2016 recaiga en Carmen López, del Centro de Belleza Carmen Burgos, «por su trayectoria empresarial en el sector de más de 40 años». Carmen López es una profesional apasionada de la estética y de sus avances, con gran interés en nuevas técnicas de belleza y bienestar, pionera en Málaga de muchas de las técnicas de belleza actuales.

**Luiz Muñoz Revellos**

### Recibe el Premio Andaluz a la Trayectoria Académica

La Academia de Ciencias Sociales y del Medio Ambiente de Andalucía y la Fundación Unicaja han hecho entrega esta semana del Premio Andaluz de Trayectorias Académicas, que tiene como objetivo fomentar e incrementar iniciativas o trayectorias educativas, culturales e investigadoras que contribuyan al desarrollo empresarial, económico, cultural y social de Andalucía.

Luiz Muñoz Revellos, alumno graduado de Administración y Dirección de Empresas de la

UMA, ha obtenido este premio en el ámbito de la Dirección y Administración de Empresas. Durante el desarrollo de su carrera en la UMA obtuvo una calificación media de 9,59, con 22 matriculadas de honor. Los premios están dotados con 3.000 euros y diploma acreditativo para el mejor curriculum vitae presentado, y seis premios dotados con 1.500 euros cada uno y diploma acreditativo para el mejor curriculum presentado en las restantes áreas.

**Ana Lobato**

### Finalista nacional del Diguán Diabetes Chef

La malagueña Ana Lobato, de 15 años de edad y diagnosticada de diabetes tipo 1 hace tan sólo un año, ha quedado finalista de la primera edición del Concurso Diguán Diabetes Chef, un certamen culinario relacionado con la diabetes y que tiene por objetivo concienciar sobre la importancia de una alimentación sana y equilibrada. La final se ha celebrado en las instalaciones de la Fundación Alicia (Sant Fruitós de Bages, Barcelona), un centro dedicado a la innovación tecnológica en cocina. Con este concurso se pretende transmitir a

la sociedad en general, pero sobre todo a los adolescentes con diabetes en particular, que llevar una dieta saludable es importantísimo si se tiene esta patología, que en España afecta a más de seis millones de personas. Los cuatro competidores, provenientes de diferentes ciudades de España, han accedido a la final después de conseguir las mejores puntuaciones en la primera fase del concurso. Finalmente, se proclamó vencedora Alba Bassets, una joven de 21 años de Barcelona que tiene diabetes desde los 12 años de edad.

**Colegio MIT School**

### Premio del Ministerio

El colegio malagueño MIT School ha sido premiado por haber aprovechado de forma excelente su participación en el programa piloto de Orientación Profesional Coordinada de Calidad de la Fundación Bertelsmann. El proyecto está auspiciado por el Ministerio de Educación y avalado por profesionales como Karsten Hammer, José Antonio Marina o Benito Echeverría.

**Rincón de la Victoria**

### Beatriz Cerón gana el Certamen de Poesía Victoria Kent

**:: E. CABEZAS**

Los 'Versos blasfemos', de Beatriz Cerón, se han impuesto en el XV Certamen de Poesía Victoria Kent que convoca la agrupación del PSOE de Rincón de la Victoria con motivo del Día Internacional de la Mujer. El segundo accésit del certamen ha sido para el poema 'Buscando a mi madre', de Carmen Urbano, mientras que el primer accésit ha correspondido al poema 'Marcha errante', de Michelle Kilstein. La secretaria de Igualdad del PSOE de Rincón de la Victoria, Yolanda Florido, destacó el gran éxito y la alta participación de esta edición, habiendo recibido 117 tra-

bajos desde diversos puntos de la geografía española como Córdoba, Albacete o Valencia y a nivel internacional desde países como Argentina, Cuba o Canadá.

La presidenta del jurado, María José Pérez Garzón, dio a conocer los nombres de las ganadoras. La secretaria general socialista y alcaldesa del municipio, Encarnación Anaya, destacó su compromiso con la igualdad los 365 días del año y apuntó la consolidación de este certamen que lleva ya 15 años celebrándose, además de mostrar su agradecimiento y satisfacción por ver la Sala de Las Musas llena «por la igualdad y por la poesía».